

NOVA TESTOMAX

El **NOVA TESTOMAX** de Nova Natura Club es un suplemento natural a base de hierbas, cuyos componentes actúan como energizantes, mejorando el rendimiento tanto físico como psíquico, eleva los niveles de testosterona, purifica la próstata y las vías urinarias. Aporta energía extra que te ayuda a realizar ejercicios de manera eficaz. Ayuda a combatir el cansancio, aumenta el estado de alerta, de atención y de concentración.

Nuestro **NOVA TESTOMAX** es un suplemento herbal 100% natural hecho en laboratorios norteamericanos aprobados por la FDA (Administración Americana de Alimentos y Medicamentos). Contiene una amplia variedad de componentes naturales con la más alta calidad de fabricación.



PRESERVAR EL FRASCO DE NOVA TESTOMAX EN UN LUGAR FRESCO Y SECO FUERA DEL ALCANCE DE LOS NIÑOS



Beneficios de los componentes

Tribulus Terrestris: Se emplea como depurativo de las vías urinarias (uretra). Incrementa los niveles de testosterona porque eleva la HDG (hormona desencadenante de gonadropina) que a su vez estimula la producción de LH (hormona folículo estimulante), por ello aumenta el deseo sexual, la masa muscular (tejido fibroso masculino), es también beneficiosa por sus efectos positivos sobre la médula ósea en la producción de glóbulos rojos, ayudando a las defensas del sistema inmunológico.

Damiana: Combate la eyaculación precoz y las erecciones blandas. Es un estimulante del sistema nervioso central por lo que mejora astenia psicofísica, desgano y apatía.

L-Arginina: Previene las deficiencias cardíacas, regula el colesterol y los triglicéridos.

Raíz de Maca: Regula y aumenta la función del sistema endocrino, las glándulas que producen las hormonas para las funciones corporales y metabólicas esenciales como la fertilidad, la digestión, el cerebro y la fisiología del sistema nervioso.

Extracto de guaraná: Es un afrodisíaco pero que cuenta con el plus adicional de ejercer de vigorizante y es que, aunque no mejora la erección, sí beneficia en términos de energía y aguante, mejorando sensiblemente la calidad de las relaciones íntimas.

Ginkgo Biloba: Es beneficioso para el corazón para que regule la presión arterial. Mejora los síntomas de trastornos venosos como las varices y las hemorroides. Potencia la memoria y la capacidad de concentración, aumenta la irrigación sanguínea hacia el cerebro, facilitando la producción de glucosa.

Beneficios de los componentes

Levadura de cerveza: Gracias a su alto contenido en vitaminas y minerales, fortalece el sistema inmunológico y promueve el aumento de la masa muscular. Es rica en fibras y excelente para aumentar de peso de manera saludable y fortalecer los músculos.

Vitamina B3: Previene los niveles de glucosa (azúcar) en sangre, proporciona energía al metabolismo, contiene antioxidantes

Descripción

- 60 Cápsulas
- Suplemento 100% natural
- Fabricado en Laboratorios Norteamericanos aprobados por la Administración de Alimentos y Medicamentos Americanos (FDA)

Indicaciones

- 2 cápsulas diarias en la mañana (Con el desayuno)

